



De no haber actuado rápidamente los viajeros, el suceso podía acabar el tragedia.

**LA POLICÍA LE IMPUTA UN INTENTO DE HOMICIDIO Y EL BEBÉ HA PASADO A MANOS DE ATENCIÓN A LA INFANCIA DE LA GENERALITAT**

## Sentada con su hijo de 9 meses en mitad de la vía

Varios viajeros que esperaban el tren en Llinars alertaron a los responsables de Renfe para que cortasen la circulación

Podía haber ocurrido lo inimaginable. Un bebé de 9 meses podía haber muerto en compañía de su madre, de unos 30 años de edad, que el lunes de la pasada semana se sentó con él en brazos en mitad de la vía en Llinars. Los viajeros que en aquel momento de la mañana, sobre las diez y cuarto se encontraban esperando su tren en la estación de dicha población salvaron la vida a ambos, ya que en caso de haber pasado un tren directo, al

maquinista le habría resultado totalmente imposible detectar su presencia a tiempo, así como detener el tren.

La mujer, que al parecer estaba viviendo en una casa de acogida de la población,

se puso en mitad de la vía por la que circulan los trenes con dirección a Barcelona, a unos 50 metros de la estación. Al verla, quienes estaban en el andén intentaron hacerla desistir de su intención, sin conseguirlo. La única solución fue alertar a los responsables de circulación de Renfe a través del personal de la cantina, ya que la estación de Llinars se encuentra sin personal ferroviario, para que cortasen la circulación de trenes. La policía

ya había sido avisada y mientras tanto ya había conseguido que la mujer les entregase el bebé y ella se retirase de la vía. El pequeño quedó primero en las dependencias de la jefatura de la Policía Local y más tarde fue entregado al equipo de Atención a la Infancia, del Departamento de Bienestar Social y Familia.

La madre fue atendida primero por el personal facultativo del Servicio de Emergencias Médicas y después trasladada al Hospital General de Granollers. La circulación de trenes apenas se vio afectada ya que un par de convoyes registraron retrasos de pocos minutos.

## Ojo con el WI-FI y los email

Los expertos en seguridad informática recomiendan ir con mucho cuidado y no utilizar conexiones wi-fi desconocidas o las de uso público. Estas pueden estar infectados con códigos que nos pueden robar información importante sobre cuentas bancarias o tarjetas de débito o de crédito. Siempre es mejor trabajar desde una red propia o de sobra conocida como segura. La misma precaución debe tenerse cuando se vaya a comprar en "direcciones" que no cuenten con una buena reputación demostrada para no ser igualmente estafado. Hay que optar por las páginas de compra-venta que operan bajo el protocolo HTTPS, la S final indica que es seguro, enviando los datos de manera cifrada y no el de HTTP. OJO CON EL WI-FI Y LOS eMAIL

Los expertos en seguridad informática recomiendan ir con mucho cuidado y no utilizar conexiones wi-fi desconocidas o las de uso público. Estas pueden estar infectados con códigos que nos pueden robar información importante sobre cuentas bancarias o tarjetas de débito o de crédito. Siempre es mejor trabajar desde una red propia o de sobra conocida como segura. La misma precaución debe tenerse cuando se vaya a comprar en "direcciones" que no cuenten con una buena reputación demostrada para no ser igualmente estafado. Hay que optar por las páginas de compra-venta que operan bajo el protocolo HTTPS, la S final indica que es seguro, enviando los datos de manera cifrada y no el de HTTP.

## Aún estamos a tiempo de ser estafados

Pocos son los que no hacen alguna compra por Internet. Lo que muchos no saben es que uno de cada tres ordenadores tiene 'virus' peligrosos

Las compras de Navidad y Fin de Año y Reyes aún no han terminado.

Posiblemente quedan aún los días de mayor recaudación del año para según qué clase de comercios. No vamos a poner al día a los comerciantes sobre los peligros que corren y las precauciones que deben tomar para evitar ser robados o estafados, ya que de ello se han cuidado las autoridades policiales con sus reuniones periódicas. Queremos referirnos a los peligros que acechan al bando contrario, a los compradores. El inven-

to de Internet ha hecho que se pierda en parte aquello tan tradicional de "ir de compras" y en estas épocas vivir el ambiente festivo que

transmiten escaparates y luces navideñas. Internet ha hecho, entre otras cosas buenas y no tan buenas, que nos volvamos cada día más comodones.

Y es que a través de Internet podemos comprar tanto a las diez de la mañana como a las dos de la madrugada, no cierran no tan sólo a mediodía, no cierran ni de noche.

Con sólo teclear las típicas *www. y pollos punto com, es, cat,* o lo que sea detrás, aparece todo el catálogo de pollos, por razas, denominación de origen, crudos, cocinados y... lo más importante, dónde podemos comprarlo y en menos de que canta el "pollastre" lo tenemos en casa vía mensajero.

Pero... antes hay que pagarlo y ahí es donde entra la posible estafa que nos puede dejar tiesos.



GUARDIA CIVIL